

E N E R O

2023



CG

Pieza del Mes Medalla Junta de Extremadura

La Unidad Militar de Emergencias se desplegó en el río Guadiana, a su paso por Badajoz, para colaborar en la Operación Medioambiental Extremadura 2018, dentro de la "Estrategia conjunta para realizar una actuación urgente ante el camalote".

La participación de la UME estaba dirigida por la Confederación Hidrográfica del Guadiana y coordinada por la Delegación del Gobierno en Extremadura.

El dispositivo de la UME estaba integrado por militares procedentes del Primer Batallón de Intervención en Emergencias (BIEM I), del Regimiento de Apoyo e Intervención en Emergencias (RAIEM) y un equipo de buceadores (EBUME). También formó parte del dispositivo 1 helicóptero EC-135 perteneciente al BHELEME II para las labores de reconocimiento y apoyo al personal en tierra.

Para esta operación la UME contó con el apoyo de la Brigada de Infantería Mecanizada "Extremadura XI" (Base General Menacho).

Esta operación fue novedosa para la UME y se buscaron soluciones para contribuir a aumentar la eficacia en la extracción del camalote.

La Unidad Militar de Emergencias recibió el 8 de septiembre de 2019, día de la Región, la Medalla de Oro de Extremadura en una ceremonia celebrada en el Teatro Romano de Mérida. La concesión de esta medalla por Decreto 86/2019 de 2 de agosto, se argumentó por la participación de la UME en diferentes emergencias en la Región, entre ellas, la colaboración en varios incendios forestales o en la operación para la extracción del camalote en el río Guadiana.

Para la UME esta Medalla tiene un valor muy especial, ya que representa el sentir de la mayoría de los extremeños y por ello, ocupa un lugar de honor en la Sala Histórica.